

ABSTRAK

Alfiani Nur Amalia 2024, *Manajemen Sarana dan Di SMP Plus Nurul Hikmah Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing, Abdul Wafi, S,S M,Pd.

Kata Kunci: Manajemen Sarana Dan Prasarana

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana manajemen sarana dan prasarana juga nilai tambah yang ada pada SMP *Plus* Nurul Hikmah Pamekasan. penelitian ini dilatarbelakangi dengan ketertarikan peneliti terhadap SMP *Plus* Nurul hikmah Pamekasan yang dikenal dengan sekolah swasta yang cukup baik dari segi fasilitas sekolah dan kualitas Pendidikannya. Tidak dapat dipungkiri memang SMP *Plus* Nurul Hikmah memiliki branding yang baik dari segi Pendidikan karena banyaknya murid yang telah bisa mengharumkan nama sekolah, selain itu SMP *Plus* Nurul Hikmah memiliki Pendidikan karakter yang tidak bisa disamakan dengan sekolah negeri yang lainnya.

Fokus penelitian yang dipilih oleh peneliti dalam penelitian ini yaitu bagaimana manajemen sarana dan prasarana di SMP *Plus* Nurul Hikmah Pamekasan? dan Apa saja faktor pendukung di SMP *Plus* Nurul Hikmah Pamekasan? sehingga dengan adanya focus penelitian tersebut peneliti akan dapat mengetahui dan dapat mendeskripsikan jawaban atas penelitian yang dilakukan. Dalam Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif yang mana data yang diperoleh dari hasil wawancara, observasi dan dokumentasi dengan teknik analisis data menggunakan tiga langkah yang meliputi reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa terdapat beberapa proses manajemen yang digunakan dalam Pengelolaan fasilitas sekolah SMP *Plus* Nurul Hikmah Pamekasan, mulai tahap awal yaitu proses perencanaan, kemudian dilakukannya pengelompokan atau pengorganisasian tim yang akan fokus pada bidangnya, dan dilanjutkan pada tahap yang kedua yaitu pelaksanaan juga pengadaan barang dan sampai pada tahap akhir yakni evaluasi yang akan dilakukan diakhir proses manajemen.

Proses manajemen sarana dan prasarana di SMP *Plus* Nurul Hikmah berjalan dengan baik dan dalam pengadaan barang pihak WAKA sarana dan prasana memiliki cara tersendiri dalam *menhadle* hal tersebut dengan membagikan form pada setiap guru untuk diisi apa saja kebutuhan guru terhadap proses mengajarnya sehingga para guru dengan nyaman menjalani proses belajar mengajar dan WAKA sarpras juga nyaman dalam mengatur hal tersebut serta hasilnya akan berbuah pada sekolah dengan meningkatnya prestasi belajar siswa dan kualitas sekolah. Faktor pendukung di sekolah SMP *Plus* Nurul Hikmah dari segi fasilitas sekolah memiliki masjid yang digunakan siswa 90 % untuk melakukan



sholat berjamaah juga sekolah ini memiliki waktu belajar yang lebih panjang dari waktu belajar sekolah seperti biasanya yang membuat siswa siswinya kerap menyumbangkan kemenangan mulai dari Tingkat nasional hingga internasional.

